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ACTA DE LA REUNIÓN DEL “CONSELL MUNICIPAL D’ESPORTS ” 

Martes 3 de febrero de 2009, siendo las 21.15 h. se inicia la sesión. 

Reunidos: 

1. D. Jesús Ayza como Presidente 

2. D. Constantino Salvador como secretario 

3. D. Vicent Castell representante por el BLOC 

4. D. Jesús Ayza representante por el P P 

5. D. Antonio Ferrer representante del club de pesca deportiva Peñíscola 

6. D. Juan José Roca representante del club de caza La Gaviota 

7. D. Iván García representante del I.E.S. Alfred Ayza Roca 

8. D. Francisco Arnau representante del centre excursionista serra d’irta. 

9. D. Jesús Figuerola representante del fútbol sala Peñíscola 

10. D. Jordi Pau representante del P S O E 

Se dispensa la no asistencia de D. Ramón Albiol representante del A.C.D. Peñíscola, Dª Silvia 

Mata representante del colegio D. Jaime Sanz, D. Luís Miguel Martí representante del básquet 

club Peñíscola, D. Daniel Ruíz Anglés,  D. Oscar Coll representante del club handbol Peñíscola 

Maestrat, y al representante del grupo municipal C I P  por motivos personales 

 

 D. Jesús Ayza abre la sesión anunciando que el “Consell Municipal d’Esports” cumple 

su primer año de funcionamiento, y a su entender ha resultado muy productivo y provechoso 

 

Punto 1. Se somete a votación el contenido del acta de la sesión y se aprueba por 

unanimidad. 

 

Punto 2. D. Jesús Ayza comenta que debido a los ajustes en la elaboración del 

presupuesto municipal del 2009 ha sido inevitable recortar las subvenciones. Afirma que es su 

intención, que en el futuro en cuanto sea viable volver a subirlas, pero de momento para este 

ejercicio y seguramente el próximo que serán muy duros todos tendrán que arrimar el hombro 

para hacer frente a la situación. 

En este mismo sentido, otro tipo de colaboraciones extraordinarias que venia haciendo 

la Concejalía en determinados eventos, igualmente se verán restringidas. 

D. Francisco Arnau resalta que son la entidad que menos cantidad recibe y solicita la 

posibilidad de en el futuro equipararse a las siguientes por encima. 

D. Jesús Ayza informa que las cuantías se deciden en función de la previsión de 

necesidades que puedan tener según las memorias que presentan, y que no pueden cubrir el 

100%. Cabe buscar otras fuentes de financiación, como cuotas de participantes, etc. 
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D. Jordi Pau comenta que lo que reciben sobre su presupuesto total resulta un 

porcentaje muy bajo. 

D Jesús Figuerola aporta que en el respecto del presupuesto del Fútbol Sala todavía es 

menor, pero que cabe entenderlo como una ayuda que se recibe y buscar formas de financiar 

el resto. 

D. Jesús Ayza adelanta que para la última reunión del “Consell” de este año se tratarán 

las cuantías para el borrador del presupuesto del 2010. 

D. Jordi Pau concluye con que opina que la cuantía para las asociaciones que reciben 

menos debe ser igual. 

D. Jesús Ayza recuerda que su entidad (senderismo) ha sido la única a la que no se le 

ha recortado nada respecto del ejercicio anterior. 

D. Jesús Figuerola, añade que respecto de las colaboraciones extraordinarias, de la 

misma forma que no las hará la Concejalía de Deportes, no deben hacerla el resto. 

D. Jesús Ayza comparte su opinión y dice que el resto de concejales, también 

comparten, Aprovecha para informar que ya se puede solicitar el adelanto del 50% de la 

subvención del presente año. 

Se debate sobre el momento que conviene hacerlo para cada entidad según la 

temporalidad de los gastos. 

 

Punto 3. D. Jesús Ayza manifiesta su satisfacción con el resultado de la organización 

de la Semana Deportiva del año anterior y desea que la de este sea aún mejor. Solicita a todas 

las entidades que aporten alguna propuesta para este evento. Se comentan posibles fechas. 

D. Iván García comenta que desde el instituto puede organizar alguna actividad 

relacionada con el voley y las bicis en conexión con sus unidades didácticas. 

D. Jesús Figuerola propone organizar algún acto relacionado con el atletismo del tipo 

minimaratón populares, abierto a todo el mundo y apto para todas las edades. 

D. Iván García se ofrece para ayudar a poder organizarla y para incentivar la 

participación de los chavales desde el instituto. 

Se debate la conveniencia de hacerla más atractiva asemejándola al triatlón. 

D. Jesús Figuerola, añade que sobre deportes autóctonos se podría traer alguna 

exhibición de pelota valenciana. 

D. Iván García aporta que él ya ha organizado en alguna ocasión este tipo de eventos, 

y la federación colabora mucho. 

D. Vicent Castell dice que además se podría completar con una mesa redonda sobre 

las modalidades que se jugaban antiguamente en Peñíscola. 

D. Francisco Arnau propone que junto con los actos deportivos, se puede organizar un 

maraton fotográfico sobre las actividades que se realicen, y que sirva de promoción. 
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D. Jesús Ayza aprovecha para adelantar información sobre el punto 4, y comunica que 

se trabaja en la iniciativa de conveniar con C56 un mayor seguimiento durante todo el año de 

toda la actividad del área de deportes dándole la mayor cobertura y difusión posibles, logrando 

una gran repercusión mediática. De ahí la importancia que todas las entidades informen 

constantemente al Técnico de Deportes de sus actividades y resultados, ya que éste se ocupa 

de trasladarlos a los medios. 

Retomando la semana deportiva se acuerda un plazo hasta el 31 de marzo y si nadie 

objeta nada al respecto quedará fijada del 23 al 31 de mayo. 

D. Jesús Figuerola cierra comentando que para otra futura edición se puede también 

hacer algo para los niños más pequeños como juegos en la playa, vuelo de cometas, etc... 

 

Punto 4: D. Constantino Salvador reitera la necesidad que todas las entidades este en 

constante comunicación e informen de sus competiciones y demás actos para darles la mayor 

difusión posible. Aprovecha y recuerda los datos de los medios de contacto que pueden utilizar, 

en los cuales además pueden resolver cualquier otro tipo de problema del área de deportes. 

 

Punto 5. Se revisa el listado de actuaciones. 

D. Jordi Pau pregunta si se cuenta con las actividades de los clubes. 

D. Jesús Ayza responde que lo que es la actividad principal de cada entidad no se ha 

reflejado, ya que se trata de un registro de actuaciones en las que la Concejalía ha participado 

para la promoción de la práctica del deporte. 

 

Punto 6. Se informa de la circular enviada para la promoción de la semana azul, por si 

puede interesar a alguien. 

D. Iván García comenta que en el instituto no pueden aprovecharla por las limitaciones 

en las salidas y por las fechas. 

D. Jesús Ayza le propone que si se demanda desde el instituto, el Ayuntamiento 

intentará mediar para lograr que la Escuela de la Mar ubicada en Peñíscola, abra antes y 

ofrezca algún tipo de cursos adaptados a sus necesidades 

 

Sin más asuntos, se levanta la sesión siendo las 22.09h. 

 

 

 

 

Fdo Jesús Ayza     Fdo. Constantino Salvador 

Presidente      Secretario 


